



厚生労働省元局長に対する郵便不正事件の無罪判決は、判決前から、審理経過を通じて一定予想されたものであった。すなわち元局長の有罪の根拠とされていた共犯者の元係長の供述調書（元局長の指示で偽証明書を作成と供述）を裁判所が証拠としては否定していたからである。このことは、共犯者とされていた元係長に対する取調べでの自白強要を始め、現在の犯罪捜査が依然として旧態依然たる自白偏重であることを示した。また、これは「取調べの可視化」（ビデオ撮影等）の必要性を改めて明白にしたのである。

ところが何と問題はそれに止まらず、主任検事が証拠品のフロッピーの日付を変造していたとして、最高検による主任検事の逮捕、そしてさらに地検特捜部による隠蔽問題にまで発展している。まさか特捜検事がそのような行為を行っているとは誰も想定していないことであった。これは明白な「権力犯罪」であり、刑事裁判を根底から破壊するものであることは言うまでもなかろう。また真相の徹底的究明と有効な再発防止策が確立しなければ、特捜部への信頼回復はもちろんのこと、なによりも市民社会の「自由と人権」の侵害への危険をもたらす異常な事態であると言うべきであろう。最高検による徹底的真相究明と再発防止策の確立、そしてその過程に対する市民的監視が改めて必要であろう。

（刊行委員長／弁護士・徳井義幸）



この写真が撮影されてから数年後、まさにこの地で千里ニュータウンの造成が始まり、大阪万博が開催される。野口さんは当時国鉄職員で、休日に汽車を撮影したついでに、地元の写真を撮りためた。写真が珍しかった時代、貴重な山田村の記録である。（写真提供：野口昭雄さん）

第29回吹田まちづくり・くらし・市政を考える研究集会

日 時／11月28日(日)午前9:30～午後4:30

場 所／関西大学百周年記念会館

メインテーマ 「住民と市職員が力を合わせて！つくりう住民主権のまち吹田」

サブテーマ 「学び合おう！語り合おう！市民が主人公のまちづくり！」

プログラム

9:30～12:00 主催者挨拶・来賓挨拶

記念講演 二宮 厚美さん 神戸大学教授（吹田自治都市研究所所長）

13:00～16:30 課題別分科会 （①環境・まちづくり②高齢者③障害者④新しい公共）

17:30～18:30 レセプション

主催（共催）吹田住民団体（運動）交流懇談会・吹田市労働組合連合会・大阪自治体問題研究会

「吹田の図書館をよくする会」よくする推進プロジェクト
2010年は「国民読書年」

図書館みーていんぐ

主催「吹田の図書館をよくする会」問合せ先：野々上06-6387-2683

2010年11月20日(土)9:45～12:30

千里市民センター 大ホール

●資料費：100円

阪急北千里線 南千里駅 下車1分

*記念講演「図書館を公的責任で運営する」とは？

講師：塙見昇氏（日本図書館協会理事長 大阪教育大学名誉教授）

*紙芝居「図書館 委託したらどうなるの？」

図書館委託が早わかり！好評につき、再演です（「よくする会」有志「よくする座」による）

*みーていんぐ「もっと よくしたいよね！吹田の図書館」

情報交換、意見交流、ざっくばらんにしゃべりましょう。図書館の職員も参加します。

科学の遊び不思議発見

サイエンスフェスティバル 10周年記念事業

日時 11月21日(日) 午前10時～午後3時

会場 浜屋敷（吹田市南高浜町6番21号）

催物 科学の遊び、NPO事業パネル展示

*ロボットのパフォーマンスもあるよ！！

費用 1人100円(材料代)

科学の遊び・参加には材料準備の都合上、氏名・年齢・住所・電話を記載の上、事前にFAXで

申し込みをして下さい。

FAX 06-6382-5975

（この事業は吹田市からの補助金助成事業として取り組まれています）

問い合わせ先

担当：高橋まで（問い合わせ時間は10:00～16:00）

吹田市民NPO・グループホーム「あい」 電話 06-4860-7773 Fax 06-4860-7774

主催 特定非営利活動法人吹田市民NPO 後援 吹田市、吹田市教育委員会

9条は日本の宝！吹田のつどい2010秋

とき 2010年11月18日(木)

午後6時半開場 7時 開会

場所 メイシアター中ホール

入場料 500円

記念講演 憲法9条で平和をつくる
一非武装で戦争を終わらせる方法

伊勢崎 賢治さん (東京外国语大学教授
・平和構築学)

主 催 9条は日本の宝！吹田のつどい2010秋 実行委員会
事務局 吹田市役所九条の会 06-6386-4428



国際紛争解決は
9条いかして

1957年東京生まれ。大学卒業後、NGO・国際連合職員として世界各地の紛争現地での紛争処理、武装解除などに当たった実務家としての経験を持ち、「紛争屋」を自称する。

（二）恐ろしいな…。映画「それで
もボクはやつてない」を見終
わったとき、背筋が寒くなつた。
検察がその気になれば、犯罪
をやつち上げるとは可能。「正
義の味方」大阪地検特捜部
は、もう少しで犯罪者の汚名
を着せられたまま人生を終え
るところだった。この分だとえ
ん罪のまま死刑になつた人が
多數いるだろうな。（三）

▼菅改造内閣が、17日に発足
しました。顔ぶれをみると、普
天間基地問題、消費税問題
など國民から批判を大きく
してきたアメリカ・財界いな
りの政治路線をさらに突き
進む結果となりそうです。く
しくも尖閣諸島沖衝突事件
に端を欲した日中関係の悪
化は、単なる偶然ではないの
ではないでしょうか。（四）

JR吹田駅のお向かいのビルに吹田市観光センターが出来て1年。「観光客」が訪れる気配も、市民のにぎわいも感じられない…。駅前の一等地。「なぜ、今ここに観光センター？」の謎は一年たつてもまだ解けず。（五）

▼菅改造内閣が、17日に発足しました。顔ぶれをみると、普天間基地問題、消費税問題など國民から批判を大きくしてきたアメリカ・財界いなりの政治路線をさらに突き進む結果となりそうです。くしくも尖閣諸島沖衝突事件に端を欲した日中関係の悪化は、単なる偶然ではないのではないでしょう。（六）

恐ろしいな…。映画「それで
もボクはやつてない」を見終
わったとき、背筋が寒くなつた。
検察がその気になれば、犯罪
をやつち上げるとは可能。「正
義の味方」大阪地検特捜部
は、もう少しで犯罪者の汚名
を着せられたまま人生を終え
るところだった。この分だとえ
ん罪のまま死刑になつた人が
多數いるだろうな。（七）